
平成２９年第１０回岐阜大学大学院 

連合農学研究科代議員会議事録 

 

日    時  平成２９年１２月１５日（金）１３時５２分～１６時１８分 

場    所  岐阜大学連合大学院研究科棟合同ゼミナール室 

出 席 者 千家正照、中野浩平、鈴木克己、松村秀一、上野義仁、大塚俊之、矢部富雄、

小島陽一、小川直人（オブザーバー）、平松研（オブザーバー）、岩本悟志（オ

ブザーバー） 

欠 席 者 土屋智 

 
記録の承認 
  平成２９年度第９回代議員会記録（案）を承認した。 
 
報告事項 
１ 平成２９年度後期連合一般ゼミナール／農学特別講義Ⅱ（英語）について 
  専任教員から、資料１に基づき、全連大で延べ１１５１名、うち岐阜連大２２２名（岐阜

１９３名、静岡２９名）が受講したこと、併せて、岐阜・山本朱美先生、静岡・中塚貴司先
生にそれぞれ講義を行っていただいたことへの謝辞があった。 

 
２ The ５th International Workshop 2017 について 
  研究科長から、資料２に基づき、１１月２７日（月）・２８日（火）チュイロイ大学（ベ

トナム）にて開催した International Workshop の実施報告があった。 
 
３ 平成３０年度入学者手続きについて 
  係長から、平成３０年度入学予定者の手続きは、３月１４日（水）郵送１７時必着、１５

日（木）持参のみの２日間で行うこととし、入学予定者へ日程を周知する旨の報告があった。 
 
４ 平成２９年度留学生受入れ促進プログラム（文部科学省外国人留学生学習奨励費）追加（６

か月採用）受給者採用決定について 
  専任教員から、資料３に基づき、一般枠（追加）１名、予約枠１名及び特別枠（就職支援）

１名の採用が決定した旨、報告があった。 
 
承認事項 
１ 短期特定課題受託研修生の受け入れについて 
  研究科長から、資料４に基づき、平成３０年４月１日から平成３０年５月２２日まで短期

特定課題受託研修生１名（モンクット王トンブリ工科大学）を今泉鉄平先生が受け入れるこ
とについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 
２ 平成３０年度入学「国費外国人留学生の優先配置を行う特別プログラム」の募集について 
  研究科長から、資料５に基づき選定結果の報告があり、博士課程３枠、修士課程２枠の募

集を行うことについて説明があった。また、募集要項と願書を確認し、審議の結果、これを
承認した。 

 
３ アッサム大学（インド）との大学間交流協定申請について 
  研究科長から、当日配布資料に基づきアッサム大学との締結について説明があり、審議の

結果、これを承認した。 
 
４ ラオス国立大学（ラオス）との部局間交流協定申請について 
  研究科長から、当日配布資料に基づき、ラオス国立大学との締結について説明があり、審

議の結果、これを承認した。 
 
協議事項 
１ 学位論文（課程博士）の受付について 
（１）学位申請者名簿 
  研究科長から、資料６に基づき説明があり、協議の結果、申請者１１名について承認した。

ただし、報告論文やレビューされてない可能性がある論文については、再度確認をすること
とした。 



  また、専任教員から、他分野の学術論文の質に比べて、農業経済学分野の「報告論文」を
認めてよいか、６連大専任会議で議論があった旨報告があった。 

 
（２）学位論文審査委員会の設置及び審査委員の選出について 
  研究科長から、資料６－２に基づき説明があり、協議の結果、これを承認した。 
 
２ 機関リポジトリ登録申請について 
  研究科長から、資料７に基づき説明があり、協議の結果、１名の論文公表の延期を承認し

た。 
 
３ 平成３０年度入学試験（第２次）出願資格認定について 
  研究科長から、資料８（回収）に基づき説明があり、協議の結果、入学志願者１名につい

て、受験資格有りとして、志願者票受理を承認した。 
 
懇談事項 
１ e-journal について 
  スリカンタ編集委員長から、資料９に基づき編集状況について説明があり、これを確認し

た。 
 
２ ジョイントディグリープログラムの連携について 
  岩本 JD 担当専任教員から、資料１０（別冊）に基づき説明があり、これを確認した。 
 
３ 平成３０年度行事予定（案）について 
  係長から、資料１１に基づき説明があり、これを確認した。 
 
４ 平成３０年度岐阜大学重点（環境）講座について   
  研究科長から、来年度の環境講座について説明があった。担当教員は小山博之教授とし、

テーマを「肥料と育て方の工夫で野菜をおいしく作る話」（仮）とし、９月２２日（土）（予
定）サテライトキャンパスでの開催、講師は嶋津光鑑先生（岐阜）、森田明雄先生（静岡）、
和田巽先生（岐阜県農業技術センター）に依頼している旨の報告があった。日程の都合によ
り、嶋津光鑑先生から講師を変更する予定である。 

 
５ 研究科事業の役割分担について 
  研究科長から、資料１２に基づき説明があり、変更点を確認した。 
  また、社会人を対象とした短期修了制度の導入について、新しい制度を導入するのではな

く、「在学期間の短縮に関する申合せ」の学位申請時期を見直すこととした。 
 
６ ティーチング・アシスタントの業務について 
  専任教員から、中間発表のティーチング・アシスタントの業務について、役割見直し等の

提案があり、今後検討していくこととした。 
 
その他 
１ 学位記伝達式について 
  研究科長から、平成２９年１２月期修了生１名の学位記伝達式を、１２月２５日（月）１

３時から研究科長室にて挙行する旨の説明があり、これを確認した。 
 
 
次回代議員会  日 時 ：平成３０年１月１０日（水） １４時００分  

場 所 ：岐阜大学連合大学院研究科棟 会議室 
 


